

Sur le plan intérieur, M. Mugabe cherche avant tout à maîtriser les divisions tribales et raciales de son pays et à réduire la vulnérabilité politique et économique du Zimbabwe face à l'Afrique du Sud. Au cours des 18 derniers mois, il s'est davantage intéressé aux affaires internationales, comme le prouve le rôle qu'il a joué aux réunions du Commonwealth à Nassau et à Londres. Il occupe depuis peu, pour une période de trois ans, le poste de président du mouvement des pays non alignés. Ses qualités de chef ont été attestées par le succès du sommet des pays non alignés tenu à Harare en août dernier sous sa présidence.

M. Mugabe est marié à Sarah Hayfron. Leur fils unique a perdu la vie en 1966.